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Anfrage der Fraktion 

Unabhängige Bürger Bad Hersfeld (U.B.H.) 
          19.2.2018 
 

Betr.: Versteckte Zulagenzahlungen für einige städt. 

Mitarbeiter-Innen 
 
 

Bezugnehmend auf einen HZ-Bericht vom 16.2.2018 fragen wir 
 
a) 

1. Wer hat (anstelle von Namen müssen die Personen mit 
A,B.C usw. benannt und geschützt werden) 

2. Seit wann 
3. In welcher Höhe (mtl./jährl.) insgesamt 
4. Von wem angewiesen/genehmigt 

versteckte Zulagenzahlungen erhalten ? 
 
b) In welchen Haushaltspositionen wurden  die Zulagen  
    versteckt gebucht ? 
 
c) Wie wird die Verheimlichung der Zulagenzahlungen  
    gegenüber den parlamentarischen Gremien und der  
    Bürgerschaft beurteilt ? 
 
d) Gibt es in den städtischen Gesellschaften (GmbHs,  
    Eigenbetrieben) ebenfalls versteckte Zulagenzahlungen ?  
    Und wenn, dann gilt auch hier die Frage a)  1 bis 4. 
 
 
 
 


